

Comprendre les années de plomb en Italie par le comité de soutien à Battisti



Menotti Bucco

Vendredi soir, à la MJC, le comité de soutien à Cesare Battisti avait invité le réalisateur Menotti Bucco pour son regard sur les années de plomb en Italie. Les 300 groupes armés, les attentats, le rôle de l'Etat italien, la justice italienne, les dénonciations arbitraires, comme celle de Cesare Battisti accusé pour meurtres. Dans son intervention Menotti Bucco a également abordé la polémique au sujet du soutien à Battisti. Faut-il ou non l'extrader ? Pour M. Bucco la question n'est pas simple et pour y répondre une lecture de l'histoire, de la situation politique italienne de l'époque est indispensable. Pour lui il faut aussi garder en mémoire la parole donnée par la France en 1985 concernant tous ces réfugiés qui ont renoncé à la lutte armée. Aujourd'hui en plus de Cesare Battisti, soixante-douze autres personnes sont menacées d'extradition. Dans les prochaines semaines le comité Battisti pourrait organiser d'autres rencontres sur ce thème et le Festival de cinéma proposer cet été un nouveau rendez-vous sur les années de plomb italiennes.